

Herrn  
Landrat Uwe Fietzek

per E-Mail



11. Mai 2020

**Anfrage zur Covid-19-Problematik in fleischverarbeitenden Betrieben und Testkapazitäten/Testquote**

Sehr geehrter Herr Landrat Fietzek, sehr geehrte Damen und Herren!

Seit dem Wochenende ist die hohe Covid-Verbreitung in fleischverarbeitenden Großbetrieben/Großschlachthöfen bekannt geworden. In einigen der großen fleischverarbeitenden Betriebe werden nunmehr Tests an der gesamten Belegschaft durchgeführt. Diese Berichterstattung veranlasst uns, Sie um die Beantwortung unserer folgenden Fragen zu bitten:

1. In Bad Bentheim ist mit der Firma Trinity Meat der größte fleischverarbeitende Betrieb in Bentheim oder gar der Grafschaft ansässig. Wird die Belegschaft dieses Unternehmens und/oder auch weiterer fleischverarbeitender Betriebe in der Grafschaft auf Covid19 untersucht? Hat das Gesundheitsamt eine Strategie im Hinblick auf diese Betriebe oder wird es kurzfristig eine Strategie geben?

2. Es ist aus der Vergangenheit bekannt, dass die Mitarbeiter des vorgenannten Betriebes und anderer in Sammelunterkünften untergebracht sind. Hat der Landkreis aufgrund der Covid19 Pandemie Maßnahmen ergriffen um Mehrbettzimmer in solchen Unterkünften (die grundsätzlich schon auch außerhalb von Corona Zeiten schon als bedenklich einzustufen sind) noch einmal explizit zu untersagen und diese Unternehmen kontaktiert?

3. Testkapazitäten

a) Die Kreistagsmitglieder und die Bevölkerung werden dankenswerterweise täglich über die Zahlen der aktuellen positiv getesteten Covid19-Erkrankten und Genesenen informiert. Wir bitten in diesem Zusammenhang um Angabe der Anzahl der durchgeführten Tests. Eine Bewertung von Infizierten-Zahlen kann soweit wir wissen sinnvollerweise nur in Relation mit den durchgeführten Tests stattfinden. Wir bitten um Aufklärung.

b) Reichen die Testkapazitäten aus?

c) Wie sind inzwischen die Kriterien dafür, dass eine Person getestet wird?

Für die Bearbeitung unseres Anliegens bedanken wir uns schon jetzt recht herzlich.  
Für Rückfragen stehe ich Ihnen gegebenenfalls gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Kreistagsfraktion B90/GRÜNE  
Claudia Middelberg